



# 平窪の学舎



第2号

## 交通事故から「子どもたちの大切な命を守る！！」

4月12日(金)の5校時に「校外子ども会」を開き、続いて「交通教室」を行いました。

「校外子ども会」では、「通学班での安全な登校」や「地区の危険な場所」、「校外生活の約束」などについて確認しました。

「交通教室」では、いわき中央警察署平窪駐在所の小林様から、6年生の代表児童に「家庭の交通安全推進員」の委嘱状が手渡され、代表児童が宣誓文を読み上げ、6年生一人一人が「家族や下級生の手本となり、交通安全への呼びかけを行っていく」ことを誓いました。また、小林様から、交通ルールについてのお話をいただきました。

その後、教職員が付き添っての一斉下校を行いました。一斉下校では、「道路の安全な歩行と横断」について現場で再指導すると共に、危険な場所についての確認を行いました。

今後も、自分や他の人々の命(体と心)の大切さについて繰り返し指導する(「自分の命は自分で守る」「みんなの命をみんなで守る」など)とともに、子どもたち一人一人に、「危険予測・危険回避」の能力を養ってまいります。

ご家庭、地域におかれましても、交通安全をはじめ、命の大切さと、命を守るための行動等について、機会あるごとに繰り返しご指導くださいますようお願いいたします。



## 初めての給食 (1年生)

1年生は、学校生活に徐々に慣れるために、3日間のオリエンテーションを行い、その間は、2校時終了後、下校していました。そして、4月12日(金)、いよいよ、これまでとても楽しみにしていた初めての給食を食べました。朝から、「給食はいつ食べるの」という声が、何度も聞かれました。食事中も、「おいしい」という声がたくさん聞かれ、とても満足していたようです。



## 「縦割り班」の顔合わせ会

4月11日(木)に、「縦割り班」の顔合わせ会を行いました。「縦割り班」とは、各班に、1～6年生の児童が所属し、いっしょに活動することで、役割や責任、思いやりや助け合い、感謝の心などを育むことをねらいとしているものです。毎日の清掃や集会活動(校内オリエンテーリング)などを行います。今回は、1年生が入学して間もないため、2～6年生が集まり、自己紹介などを行いました。

